

Herr Manfrahs informiert die Mitglieder des Ausschusses für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr über die Arbeit des Citymanagementvereins. Er präsentiert einen Rückblick auf die bisherigen Aktivitäten sowie einen Ausblick auf die in 2013 anstehenden Aufgaben.

*Die Präsentation kann als Anlage 1 in der Onlineversion der Niederschrift eingesehen werden.*

Herr Manfrahs zieht eine positive Bilanz. Vor allem erwähnt er die erfreulichen Neuansiedlungen in der westlichen Kaiserstraße als beispielhaft für die zukünftig verstärkten Bemühungen im Bereich des Flächenmanagements und die anstehenden Wiederbelegungen der Leerstände am Marktplatz durch die Drogerie Rossmann und die Filiale von NKD. Anschließend benennt er die Aufgabenschwerpunkte des Citymanagementvereins in 2013: Das Baustellenmarketing Kaiserstraße, das generelle Flächenmanagement, die Aufwertung der Außengastronomie und die Akquise weiterer Mitglieder. Abschließend bedankt sich Herr Manfrahs bei den Mitgliedern des Ausschusses für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr und bei der Verwaltung für die gute Zusammenarbeit und die Unterstützung in 2012.

Zu diesem Tagesordnungspunkt sind keine Wortmeldungen zu verzeichnen.